Fecha	Sección	Página
02.10.2009	Opinión	14



■ "Juanito" reniega del PT y deja Iztapalapa ■ No habrá toma de nota para Martín Esparza

Juanito", alias **Rafael Acosta**, una vez más se llevó el show, esta vez en la Asamblea Legislativa, en donde después de protestar como jefe delegacional en Iztapalapa (a donde luego pidió licencia por 59 días), se quitó la corbata roja que traía puesta, la arrojó al piso y gritó "¡Muera el PT traidor!", para después pisotearla y retirarse tan campante... Hay que recordar que el Partido del Trabajo, el PT, fue quien lo lanzó como candidato a delegado por Iztapalapa y hubiera quedado en un oscuro cuarto o quinto lugar, a no ser por Andrés Manuel López **Obrador**, quien lo jaló para que los perredistas "Pejistas" votaran por él, para hacer llegar a la delegación a Clara Brugada, burlando así la decisión del Tribunal Electoral, que había invalidado la candidatura de la perredista, porque había hecho fraude en la interna del sol azteca. Todo ello a petición de "Los Chuchos", que habían postulado a Silvia Oliva... Y ahí empezó "Juanito", que aver hizo su último berrinche, pues después pidió permiso y dejó como "encargada del despacho" a Clara Brugada, luego de pedir que cinco de sus gentes estuvieran en puesto de dirección... Pero "Juanito" no fue el único que hizo show, pues también el delegado de la Gustavo A, Madero, **Víctor Hugo Lobo**, hizo lo suyo, al lanzarse en contra de los delegados panistas, pero sobre todo puso en la mi-



Rafael Acosta

pelegados panistas, pero sobre todo puso en la mira a **Demetrio Sodi**, quien desde ahora es el delegado "favorito" del sol azteca y de acuerdo al perredista "no se la va a acabar"... Y es que todo el coraje del PRD del DF por haber perdido Cuajimalpa y no poder recuperar Miguel Hidalgo, para **Ana Guevara**, se centra en **Sodi de la Tijera**, quien simplemente los ignoró*** Otra toma de posesión se dio en Querétaro, en donde el priísta **José Calzada**, recibió del panista **Francisco Garrido Patrón**, las riendas del estado, estando presente la clase política del tricolor y también "su amigo", el perredista **Carlos Navarrete**, presidente del Senado... Ahí estuvieron los ex gobernadores **Mariano Palacios Alcocer**, **An**-

tonio Calzada (el papá), Enrique Burgos y hasta el panista Ignacio Loyola, pero también los gobernadores del Estado de México, Enrique Peña Nieto; de Yucatán, Ivonne Ortega; de Oaxaca, Ulises Ruiz; de Durango, Ismael Hernández Deras, y hasta el de Puebla, Mario Marín... También ex dirigentes del tricolor como Pedro Ojeda Paullada, Dulce María Sauri, Jorge de la Vega Domínguez, Humberto Lugo Gil y desde luego Fernando Ortiz Arana, sin faltar Beatriz Paredes, la actual mandataria... Todo estuvo muy bien, sólo que

el colega **Alejandro Cacho**, de Televisa, todavía está preguntando quién tiene su cartera, que le robaron en la bola y lo que le preocupa son sus tarjetas*** Por cierto que en Querétaro se supo que la Conago se reunirá para analizar el impuesto de 2 por ciento que propone **Felipe Calderón** y que **Beatriz Paredes** también se reunirá con los mandatarios pristas para decidir qué se hará con este nuevo gravamen*** En San Lázaro se instaló la Comisión de Hacienda, pero en la primera sesión empezó el jaloneo, pues de entrada el neo petista y Secretario de Hacienda del Gobierno patito de **López Obrador**, **Mario Di Costanzo**, le dijo al presidente de la misma, el panista **Mario Alberto Be**



José Calzada

cerra Pocoroba, que tenía conflicto de intereses, pues tenía un despacho fiscal y jurídico, en el que defendía a los grandes contribuyentes y remató: "No queremos más Diegos"... Claro por **Diego Fernández de** Cevallos... El panista simplemente dijo que en estos tres años no manejará nada de asuntos fiscales y que estará fuera de sospecha o suspica-cia*** En el Distrito Federal la Cofepris lanzó una bomba que debe tomarse con toda la importancia que se merece, pues eso de que el agua "potable" que se consume en el DF está contaminada, no es un asunto menor... Dice que sólo en tres delegaciones Milpa Alta, Xochimilco y Tláhuac, pero la verdad es que en muchas otras sale como chocolate y el ejemplo es Iztapalapa... El GDF, por medio de **Ramón Aguirre**, director de Agua de la capital, dijo que eso era mentira, pero Miquel Angel Toscano, titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, dijo que sostenía lo dicho, que había heces fecales en el agua y que está dispuesto a que se haga otra prueba para demostrarlo, pues existe un riesgo sanitario, pues hay la presencia de la bacteria e-coli, del cólera... Propuso un nuevo muestreo y que se analizara tanto en la Cofepris, como en el GDF y en la UNAM, para que no hubiera dudas... Ojalá se haga, por el bien del DF*** Martín Esparza, el secretario generál del SME, puede quedarse sin "toma de nota", pues de acuerdo al secretario del Trabajo, Javier Lozano, hay irregularidades en la elección y no presentó las aclaraciones que se le pidieron... En otras palabras, no lo reconocerán como secretario del SME y esto puede provocar un foco de tensión en la Compa-ñía de Luz y Fuerza del Centro*** Grave, muy grave lo que dijo el presidente Felipe Calderón de que había una policía débil y corrupta; un Ministerio Público, débil y corrupto y unos jueces débiles y córruptos... con esa estructura de justicia poco se puede hacer***

abel.magana@diariodemexico.com,mx



Página 1 de 1 \$ 11026.08 Tam: 248 cm2 GNAJERA